

2-TAGESTURNIER IN WINTERTHUR U11

Am 29. und 30. Dezember 2024 hat das 39. Internationale U11-Turnier in Winterthur stattgefunden. Mit 12 Mannschaften aus der Schweiz, Deutschland und Frankreich war auch der SC Lyss mit von der Partie.

Der Start ist unserem Team geglückt und die Spieler/in sind nach dem ersten Spiel mit einem Sieg vom Eis gegangen. Bei den nachfolgenden Matches musste sich der SC Lyss trotz sportlichem Einsatz immer wieder geschlagen geben. Starke Gegner galt es zu bezwingen und diese schenkten einander gar nichts. Den ersten Spieltag aber konnte das Team mit einem erneuten Sieg beenden. Obwohl dies der zweitletzte Zwischenrang bedeutete, liessen sich die Kinder nicht entmutigen.

Gemeinsam mit den mitgereisten Familien konnte die Mannschaft das Nachtessen geniessen. Pizza und Pasta machte sich auf den Tischen breit und nebst kritischen Analysen des ersten Turniertages heckten die Eishockeyaner/in bereits die Spieltaktiken für den nächsten Tag aus. Es wurde viel gelacht und so der Teamgeist gefördert.

Bereits um 8.00 Uhr stand der SC Lyss wieder auf dem Eis. Gut erholt und motiviert starteten sie den zweiten Turniertag. Nach der Niederlage im ersten Spiel gegen das heimische Winterthur wendete sich das Blatt. Im Gegensatz zum Vortag brachte die fokussierte Spielweise eine Siegesserie. Mit traumhaften Spielzügen und big saves kletterte das Team die Rangliste ins Mittelfeld hoch. Durch den Sieg des letzten Matches beendete die U11 des SC Lyss das Turnier auf dem guten 7. Rang.

Die Kinder haben gekämpft und mit ihrem Können überzeugt. Den Zuschauer/innen wurde hochstehendes Eishockey geboten und die Turniertage werden allen in guter Erinnerung bleiben.

In einem [Song](#) bleibt festgehalten:

Blue and white, our colors fly high, with every goal, we touch the sky.
Forever united, we'll always be, SC Lyss, our pride, our victory !

